

2.800 jóvenes tienen gratuidad para educación superior en Arica

Además hay 188 becados y 153 que obtuvieron el Fondo Solidario de Crédito Universitario.

Redacción
 La Estrella

El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, informó los resultados de la primera asignación de beneficios estudiantiles del proceso 2025 para quienes completaron el Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS) entre octubre y noviembre 2024 y estén matriculados/os en una institución de educación superior.

En total fueron beneficiados 184 mil estudiantes, de los cuales 149 mil accedieron a la gratuidad, tanto de primer año como cursos superiores; 29 mil fueron beneficiados con alguna de las becas que entrega el Estado; y 4 mil accedieron a créditos del Fondo Solidario, quienes serán informados de su asignación por su respectiva casa de estudios. Los resultados del Crédito con



SUBSECRETARÍA DE EDUCACIÓN SUPERIOR DIO A CONOCER LAS CIFRAS.

3.214
estudiantes recibieron
beneficios para estu-
dial en la educación su-
perior.

Garantía Estatal (CAE) serán entregados directamente por la Comisión Ingresos este jueves 13 de marzo a través del portal www.ingresa.cl.

RESULTADOS EN ARICA

En Arica, son 2.873 los estudiantes (según región de matrícula del estudiante) los que accedieron a la

gratuidad, mientras que fueron 188 los que quedaron con becas y 153 al Fondo Solidario de Crédito Universitario (FSCU), consolidando 3.214 beneficios de Educación Superior asignados a estudiantes.

En cuanto a las instituciones, las universidades estatales contemplan 1548 estudiantes con beneficios estudiantiles, seguido por 663 de CFT Estatales, 574 de CFT, 307 de institutos profesionales y 122 de universidades privadas.

Fue el seremi de Educación, Francisco Valcarce, quien entregó las cifras locales, agregando que "para quienes en marzo fue-

28
de mayo estarán publi-
cados los resultados del
segundo periodo de pos-
tulación a beneficios.

ron parte del segundo período de postulación, los resultados estarán disponibles el 28 de mayo, por lo que estamos contentos porque como Ministerio sabemos que seguimos apoyando la Educación Superior", dijo.

Más información la encuentra en el portal beneficiosestudiantiles.cl.